

## Skicross : les Championnats du monde aux États-Unis et deux épreuves de Coupe du monde à domicile comme points forts de la saison

Fort de 13 podiums en Coupe du monde, de deux médailles olympiques signées Fanny Smith et Marc Bischofberger ainsi que la victoire au général par ce même Marc Bischofberger remportés la saison passée, le Swiss Skicross Team dirigé par le Chef entraîneur Ralph Pfäffli entame la saison plein de confiance.

Avec des unités d'entraînement estivales hors neige à Macolin et des entraînements sur la neige à Saas-Fee, la préparation de la saison du Swiss Skicross Team peut être qualifiée de réussie jusqu'ici. Le staff d'entraîneurs a une nouvelle fois proposé un parcours d'entraînement parfait aux athlètes à Saas-Fee. Depuis le mois d'août et jusqu'en novembre, Bischofberger, Fiva, Smith et les autres profitent de l'infrastructure mise en place sur le glacier pour travailler sur les détails qui font toute la différence. Le coup d'envoi de la nouvelle saison de Coupe du monde sera donné début décembre avec le Cross Alps Tour.

Le Cross Alps Tour consiste en six événements de Coupe du monde répartis sur deux semaines et quatre stations. La deuxième étape du Tour réunira les meilleurs spécialistes de skicross du monde à Arosa les 10 et 11 décembre. La course nocturne promet d'être spectaculaire.

### Deuxième épreuve de Coupe du monde à Veysonnaz

En sus d'Arosa, Veysonnaz figure désormais également au calendrier de la Coupe du monde de skicross (17 mars 2019). Christoph Perreten, Chef Ski freestyle : « Nous sommes heureux qu'avec Veysonnaz, une deuxième épreuve de Coupe du monde figure au programme, et ce d'autant plus qu'il s'agit de la finale avec le snowboardcross ».

Le moment fort de la saison sera les Championnats du monde de skicross aux États-Unis, qui se dérouleront à Solitude, en Utah. Perreten rappelle que l'équipe de skicross garde de bons souvenirs de cette station, car « il y a deux ans, en février 2017, nos spécialistes du skicross ont été la seule équipe européenne à se rendre à Solitude pour le test event. Ces expériences sont très précieuses pour nous aujourd'hui, car nous savons à quoi nous attendre. Nous sommes convaincus que ceci sera un atout dans la course aux médailles ».

Comme jusqu'ici, les athlètes seront encadrés par le Chef entraîneur Ralph Pfäffli ainsi que par Enrico Vetsch, Mike Schmid et Walter Alber.

### Place de départ supplémentaire grâce à Regez

Au niveau de la Coupe d'Europe, l'équipe suisse occupait la saison passée la 1<sup>re</sup> place au classement des nations. Grâce à la victoire de Ryan Regez au général de la Coupe d'Europe 2017/18 chez les hommes, un nouvel athlète Swiss-Ski obtient une place de départ fixe supplémentaire en Coupe du monde pour cette saison. L'objectif est de continuer à guider avec succès les athlètes de la relève vers le niveau de Coupe du monde via la Coupe d'Europe.

Dans le cadre des journées de détection organisées en septembre et en octobre, les athlètes de la relève ont l'occasion de s'illustrer pour être admis dans le groupe d'entraînement de la Coupe d'Europe.

HAUPTSPONSOR



SPONSOREN

RAIFFEISEN

helvetia

BKW

FAHRZEUGPARTNER



OFFICIAL BROADCASTER

SRG SSR

AUSRÜSTER



DESCENTE SKIWEAR

